



2月号
平成27年2月26日(木)

わらべ 和良辺

校長室たより
田原市立童浦小学校
杉本 説子

学校保健委員会

1月28日(水)に第2回学校保健委員会が開催されました。地区役員さんをはじめ、PTAの役員さん、保護者の皆さん方も、寒い中に多数ご参加いただき、ありがとうございました。

前半は、健康委員会の児童が5、6年生で実施した健康生活チェックアンケートの結果を発表しました。アンケート結果からは、毎日のテレビやゲームの時間が長くなってしまふ人が多数いることがわかりました。また、午後10時までに寝る人が一番多いものの、遅くまで起きている人もかなりいることがわかりました。

後半は、岡崎女子短期大学の山下晋先生から「睡眠を楽しく科学する」というテーマで、睡眠が体に与える影響について講演していただきました。元気な体を作る3本柱は、「しっかり運動する」「しっかり食事をする」「しっかり体を休める」の3つですが、この「体を休める」の部分が、日々の生活の中で意外に意識されていないように感じます。体の成長と健康のために、午前10時までに寝て睡眠時間がしっかり確保できるように、ゲームをする時間や寝る前の過ごし方について、各家庭で約束を決めて取り組んでもらえるとよいと思います。



がんばった縄跳び

1月29日(木)に長縄大会がありました。練習に励んできた成果を発揮して、新記録を出そうと、どの学級も真剣に取り組みました。あいにく1年2組3組と6年2組はインフルエンザによる学級閉鎖のため、翌週に実施した結果をもとに、今年の長縄の部の優勝が決まりました。6年生による短縄の模範演技もありました。童浦小学校では、6年間継続した縄跳びカードを使い、個々の力が身につくように取り組んでいます。そのため、6年生の模範演技のレベルは高く、下学年にとっても、あんな風に跳びたいという具体的な目標となり、よい刺激になったようです。その後も、放課に縄跳び板を使って練習を続ける姿が見られます。

種目	優勝	準優勝
3分間8の字跳び低学年の部	2年2組	2年3組
3分間8の字跳び中学年の部	4年2組	3年2組
3分間8の字跳び高学年の部	6年1組	5年2組
みんなでジャンプ高学年の部	6年1組	6年2組



きれいな音色が響いた田原市音楽会

1月31日（土）に田原市音楽会が渥美文化ホールで開催されました。インフルエンザの流行で参加が心配されましたが、多くの部員が参加して1年間の練習の成果を発揮することができました。6年生にとっては、最後の演奏会です。童浦小学校は、最後の出番で子ども達も緊張したと思いますが、とてもきれいな音色がホールに響き渡りました。金管楽器は正しい音程できれいな音を出すことが難しい楽器ですが、一音一音大切にし、指揮に集中してすばらしいハーモニーを披露することができました。

保護者の方もたくさん応援にきてくださいました。ありがとうございました。



全校読み聞かせの会

2月3日（火）には、全校読み聞かせの会がありました。今回は、笠山と竜江地蔵尊にまつわる民話の読み聞かせでした。校区に伝わる民話を初めて聞いた子も多く、興味をもって真剣に聞くことができました。校区の民話からは、昔の人々の願いや暮らしの様子がうかがえます。子ども達が身近な場所を改めて見直す貴重な機会となりました。現在の竜江地蔵尊を知っているという子の数は、あまり多くありませんでした。どんなお話だったか子どもに尋ね、家族で見に行くなどしてもらえると嬉しいです。



感謝の会

2月16日（月）に、5年生が米作りで1年間お世話になった地域のみなさんを招待して感謝の会を行いました。餅つきには、5年生の保護者の方もたくさんボランティアでお手伝いに来てくれました。つきたての餅は熱々で丸めるのが大変でしたが、5年生全員で準備し、全校児童にもお裾分けをしました。5年生が内容を考え、クイズや歌の披露等もしました。田植え、稲の観察、稲刈り等昔ながらの本物の体験ができたのも、こうして支援してくださるみなさんのおかげです。本当にありがとうございます。



